

2021-12-02-Protokoll

- Pre-TOPs
 - TOP 0: Regularia
 - TOP 1: Berichte
- TOPs
 - TOP 2: Science Slam
 - TOP 3: Echt oder Fake
 - TOP 4: Jahresabschlussevent Physik (21.12.2021)
 - TOP 5: Bestellung des Wahlausschusses und Beschluss des Wahltermins sowie Einberufung der Wahl-VV
- Post-TOPs
 - TOP N-2: Newsletter
 - TOP N-1: Ankündigungen
 - TOP N: Verschiedenes

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokoll:

Unterschrift: _____

Redeleitung:

Unterschrift: _____

Datum: 2.12.21

Sitzungsanfang: 13:43

Redeleitung: Magdalena

Protokoll: Carlotta

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
x	Christian	Bair
	Charlotte	Grütters
x	Magdalena	Kuom
x	Marcel	Leonhardt
	Patrick	Manegold
	Normän	Naboulsi
ab TOP 4	Robin	Solinus
ab TOP 1	Todor	Stoyanov

Die Sitzung ist

x (ab TOP 4)	beschlussfähig.
	nicht beschlussfähig.

Anwesende Nicht-Räte:

Carlotta K., Hannah D. Tobias L., Philippe S., Sotiris G., Igor F.

Altes Protokoll: einstimmig angenommen

TOP 1: Berichte

- a. **FSVK**
 - i. nächste FSVK am 7.12 (u.a. Wahl eines Referenten ins FS-Ref)
- b. **TriPpeR**
hat nicht stattgefunden
- c. **Gremien:**
 - i. WE(1.12): ab Anfang nächsten Jahres 2/3 Sperre für QVM-Gelder (also 2/3 in hauptamtliches Lehrpersonal und SHK-Stellen gehören nicht dazu, wird ab 2024 relevant und das Dekanat versucht derzeit die SHK Stellen über Zoosel-Gelder zu finanzieren)
 - ii. Berufungsverfahren (1: für W3 Quantentechnologie bis jetzt 3er-Liste verabschiedet, 2: Kandidatin hatte zuletzt Gespräch mit der Rektorin, es wird auf möglichst schnelle Rückmeldung gewartet, 3: Problem, dass der Kandidat einen teuren Umbau des Lasers haben möchte, 4: Gutachten sind angefordert für Professur Jülicher Modell)
 - iii. bei Prof. Egelhaff Technikerstelle entsperret
 - iv. Fr Prof. Bruß hat für das nächste WS ein Freisemester beantragt und angenommen
 - v. Karin für Heraeus-Preiskommission angenommen
 - vi. Feedback der Studierenden an die Professor*innen bzgl. der Online-Lehre (kam gut an)
 - vii. SHK Stellen sollen möglichst unter den Studierenden gestreut werden, also idealerweise nicht mehr als 1 Stelle pro Studierenden
- d. **QVM-Anträge**
 - i. kein Antrag
- e. **Post**
 - i. keine Post
- f. **Mail**
 - i. 2 Mails vom AStA:
 - ii. Buchhaltung
 - iii. Digitalisierung der Kassenwarte
 - iv. Abschlussplenum der ZaPF
- g. **Facebook/Instagram**
 - i. Post zum Science Slam
- h. **Sonstige Berichte**
 - i. keine

TOPs

TOP 2: Science Slam

HHU und Haus der Universität bewerben auch auf Insta

4 Vortragende

findet am Samstag wie geplant in Präsenz statt

TOP 3: Echt oder Fake

geplant für den 17.12, Problem ist im Moment die Corona-Situation, weshalb wir auf Online-Format umsteigen

soll im iGRAD laufen und auch mittels Zoom des iGRAD

es werden noch Vortragende gesucht

TOP 4: Jahresabschlussevent Physik (21.12.2021)

mit Profs und Studierenden, aber im Moment schwierige Coronasituation

Meinungsbild: Zwei Stimmen dafür

Eine Enthaltung

Fünf Gegenstimmen

wird nicht organisiert

im Janua evtl Planung für Semesterabschlussgrillen

TOP 5: Bestellung des Wahlausschusses und Beschluss des Wahltermins sowie Einberufung der Wahl-VV

Räte sollen entscheiden, wann der Wahltermin ist

Erst ab der Wahl VV steht fest, wer kandidiert und Briefwahl ist möglich, deshalb möglichst viel Zeit bis zur Wahl

Abstimmung für Termin 1: 5/5 dafür Wahl VV am 10.1

Beschluss des Wahltermins auf den 24.-26.1 und der Wahl VV am 10.1 und Entsendung von Hendrik B., Sotiris G., Philippe S., Lena W.: einstimmig angenommen

Post-TOPs

TOP N-2: Newsletter



Hier sollen auf jeder Sitzung Themen für den Newsletter gesammelt werden und zu jedem Thema ein Verantwortlicher bestimmt werden.

Anderthalb Wochen vor Monatsende wird geschaut wer die Finalisierung und den Versand koordiniert.

TOP N-1: Ankündigungen

TOP N: Verschiedenes

Sitzungsende: 14:30